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令和４年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4 年 11 月 25 日 午後 6時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 11 月 25 日 午後 6時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 11 月 25 日 午後 6時 40 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

(２)生涯学習関係 

ア １２・１月の事業予定について 

 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 6時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶  

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

小川主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

中村教育長 

以上の報告につきまして、御質問等はございますか。 

１０月２３日の「エコ☆スタ Let’s 地産地 show cooking！」はどんな催しですか。 

宮代エコスターズは、町の子どもたちが参加している任意の団体です。このイベン

トは蛭田農園においてエコスターズが主催したもので、生ごみから発生させたメタ

ンガスを活用して、地産地消の料理を作るという、再生エネルギーを活用したエコ

の推進活動です。笠原小学校や百間小学校、百間中学校の生徒が 10 人ほど参加し

ていました。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、４ 事務局報告に移ります。 

（１） 学校教育関係について、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （１） 学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

１２月２日のスマホ・ケータイ安全教室の内容を教えてください。 

携帯電話事業者に協力してもらい、スマートフォンなどを使用する際のモラル教育

を行うものです。 

百間中学校の保護者会は、５日、１２日、１４日とありますが、保護者はどちらに

参加しても良いのですか。 

１４日は、授業参観とセットになっています。詳しくは、学校に確認して後ほど報

告いたします。（確認の結果、５日のみで、１２日・１４日は削除） 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 
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 次に、（２）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（２）生涯学習関係 

 新井室長 （２）生涯学習関係 

１２月・１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

新井室長 

 

深井委員 

新井室長 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

彩の国２１世紀郷土かるた大会は、個人での申し込みになりますか。 

来週に申込書を配布します。個人で教育委員会への申し込みになりますが、学校経

由で提出された場合でも受領いたします。 

上位大会に進む代表者は何人になりますか。 

１名になりますが、他の自治体で辞退等があったら増える可能性もあります。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

では、次の「５その他」に移ります。 

５ その他 

 

 

小川主幹 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

須賀小学校再整備にかかるワークショップ及び第１回検討委員会の開催について

報告 

新型コロナウイルスの感染状況について報告 

学力調査の結果について報告 

埼玉県優秀教員表彰の受賞者について報告 

６ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回は、１２月１６日（金）午後１時３０分から 役場２０２会議室を予定 

７ 閉会 

（閉会 午後 6時 40 分） 

 


